
Nos comparte su proceso creativo y el 
estilo estético que define sus fotografías

POR: MARLENE LEOS

K
evin Brandon Medellín Benavides, es estu-
diante de la carrera de lenguaje y producción 
audiovisual de la Universidad Autónoma de 
Nuevo León, Nos contó acerca de su pasión 
que es la fotografía, sus inicios, experiencia y 
su enseñanza de vida para continuar con sus 

procesos creativos.
Su interés por la fotografía empezó desde edad muy tem-

prana, ya que su mamá tenía cámaras analógicas en casa que 
usaba para tomarle fotos, eso despertó su curiosidad, pero no 
fue hasta preparatoria que tomó más gusto por fotogra�ar, en 
ese entonces con su celular, pero todo cambió cuando pensó 
en evolucionar su trabajo, así que ahorró dinero para comprar 
su primera cámara. Para hacerlo, compró dos boletos para ir 
al concierto de Justin Bieber, y uno lo vendió muy caro, gra-
cias a eso pudo comprar su cámara Canon T6, con esta duró 
cuatro años, hasta que pudo ahorrar más dinero y se compró 
una cámara Canon 6D (Full frame), en cuanto a lente usa un 
50 mm, 85 mm y 35 mm, ya que le encanta hacer retratos, con 
iluminación de luz natural y con poca profundidad de campo 
en sus fotografías. 

Alguien que ha in�uenciado en su trabajo, recién que inició 
en la fotografía fue un fotógrafo estadounidense llamado Bran-
don Woelfel y uno mexicano, llamado Henry Jiménez. Gracias 
a ellos Brandon descubrió su propio estilo, le gusta seguir ex-
perimentando para no quedarse en uno solo, intentar nuevas 
cosas y llevar al máximo su trabajo. 

El estilo estético fotográ�co de Brandon se basa mucho en 
los colores, él se de�ne como, “colorido y extrovertido”; curio-
samente su color favorito es el café. ¿Pero qué hace que sus fotos 
sean tan especiales? Él interviene mucho las tonalidades de co-
lores, que hagan sentir que es una escena de película, lo que le 
interesa es transmitir diferentes sentimientos, que cada persona 
que vea sus fotos tenga la mente abierta para imaginarse dife-
rentes historias. Se destaca por las fotografías con personas, con 
la esencia de foto editorial. Piensa en una idea y la retrata, desde 
pensar en el vestuario, el lugar y, sobre todo, qué expresará su 

fotografía. Nunca tomó cursos, por lo que creía que si no sabía
bien lo que estaba haciendo no cobraría por sesiones, pero tuvo 
la iniciativa de practicar por su cuenta, se capacitó viendo vi-
deos por YouTube para prepararse y así poder ofrecer un ser-
vicio más profesional. La manera en la que llegan sus clientes 
es mediante amigos, conocidos, o marcas de ropa o productos 
que quieren colaborar con él para  sus redes sociales. Su proceso 
creativo se basa mucho en la percepción, puede estar escuchan-
do una canción o algún sonido, incluso comiendo, e inmediata-
mente llega a su mente una idea para representarlo en una foto. 

También cuando ve algún color tiene la necesidad de expre-
sar lo que le hace sentir, le gusta caminar solo y encontrarse con 
lugares donde hay potencial para una fotografía. 

Uno de sus intereses es guardar �ores marchitas, colocarlas 
dentro de cuadros, y saber que siempre estarán ahí, esto le ayu-
da a inspirarse cuando las ve, recordar momentos especiales y 
bonitos; estas son algunas maneras en las que llegan sus ideas.

Brandon considera que, para ser un buen fotógrafo este debe 
ser paciente consigo mismo y con quienes vayan a trabajar, de-
bes ser muy abierto a las opiniones, ya que siempre habrá gente 
que diga que no le gustan tus fotos o que cambies tal cosa, tie-
nes que saber escuchar las ideas de los demás. Y lo más impor-
tante es ser creativos, valientes en experimentar, emplear colo-
res que los demás fotógrafos no se atreven a usar. Recalca que, 
la fotografía está en constante evolución y pasa por cambios; 
los buenos fotógrafos no se quedan en un solo estilo, cambian 
de ideas y si no les gusta algo lo vuelven a hacer.

Nos sugiere tener una mente abierta, para que lo que en-
tre en nuestra mente podamos expresarlo de manera creativa y 
que no todo puede salir como lo pensamos, puede haber erro-
res, pero existen muchas lecciones que aprenderemos con el 
tiempo. Nos deja en claro que una buena fotografía es la que te 
transmite y te hace sentir algo, eso es lo que hace que una foto 
nos guste. Uno de sus sueños es fotogra�ar a famosos, quizás 
trabajar con modelos, marcas internacionales de ropa. Otro in-
terés es usar su estilo de colores en cortometrajes y películas.  
Ser un reconocido fotógrafo y colorista, porque tiene mucho 
que expresar con su creatividad, sus colores y su visión. 

Un consejo que da a cualquier persona que se siente atraído 
por la fotografía es que no se detengan por opiniones ni malos 
días, tomar en cuenta que siempre habrá gente que denigre tu 
desarrollo profesional con comentarios que hagan menos tu 
trabajo. Siempre sigan su propio camino, crean en sus ideales, 
siéntanse orgullosos de lo que harán y no importa si se equivo-
can, nadie es perfecto, cometerán muchos errores, pero apren-
derán de ello. Algo que él repite mucho en su mente es que si 
no lo intenta no sabrá qué pasará, quizá lo logre o no, pero al 
menos lo intentó. A�rma Brandon.

No es bueno quedarse con 
las ganas, siempre atrévanse
a hacerlo, quédense con esa 
experiencia, ya llegará el éxito.”
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